



München, 01.02.2019

Anfrage

Ermittelte Meßdaten für 2018 an den NO₂-Meßstellen im Bereich des Tunnelbauwerks Südwest

Nachdem in der Presse die ermittelten NO₂-Werte in München für 2018 veröffentlicht wurden, bittet der BA Sendling-Westpark auch um Übermittlung der Werte der acht Meßstellen im Bereich des Tunnelbauwerks des Mittleren Rings Südwest.

Begründung:

Bürgerinnen und Bürgern fragen laufend nach den Meßergebnissen im Bereich des Mittleren Rings. Dies vor allem auch deshalb, weil in der Presse zu lesen ist, dass sich Kommunalpolitiker über die Verbesserung der Werte freuen, aber leider – gerade am Mittleren Ring – noch deutliche Überschreitungen gegeben seien.

Diese Aussage trifft zwar für die Landshuter Allee zu, dürfte jedoch nicht für den gesamten Mittleren Ring gelten, zumal im Südwestbereich die NO₂-Werte bereits 2017 unter dem Grenzwert von 40 µg/m³ lagen.

Alfred Nagel, Sprecher der CSU im BA 7, Sendling-Westpark